

# Jornadas de puertas abiertas para los nuevos alumnos

Como viene sucediendo desde hace unos cursos, los alumnos de 6º de Primaria del Colegio "Adolfo Martínez Chicano" visitaron nuestro centro el lunes, 23 de mayo para ir familiarizándose con él, ya que el próximo curso estarán con nosotros.

Unos 60 los alumnos, que vinieron acompañados de sus tutores, fueron recibidos por parte del Equipo Directivo. Primero recorrieron todo el centro para ver dónde se encuentran las diferentes aulas, talleres, biblioteca, gimnasio, patio... Luego, fueron al Salón de Actos, allí, se les explicó las principales normas del centro, se les aclaró las dudas y preguntas que plantearon.

El miércoles, 25 de mayo los padres de los futuros alumnos de 1º ESO, acudieron a una reunión con el Equipo Directivo en la que también se les explicaron las normas del centro, se les dio una serie de pautas para aplicarlas en el día a día de la educación de sus hijos y recorrieron el instituto. La mayoría de ellos se quedaron asombrados con algunas instalaciones como el patio, que les pareció que estaba muy bien cuidado.

El lunes, 13 de Junio, hicieron la misma actividad los alumnos del colegio "Hermanos Amorós" de Las Mesas. En esta ocasión, nos visitaron 20 alumnos que cursan 2º ESO y que se incorporarán al segundo ciclo de la ESO en nuestro instituto.

A todos ellos les deseamos que se incorporen a nuestro centro con ganas de trabajar y les damos ánimos ante la nueva etapa educativa que les espera.



Nuestros  
futuros  
alumnos de  
1º de ESO